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VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 16 aprile  2012 

Il giorno 16 aprile   2012 alle ore 16,00 si è riunita in seconda convocazione il Consiglio Direttivo  

dell’A.Ge Montessori presso i locali della scuola primaria Ciabatti di Perugia,  in via Brunamonti 7, 

per discutere il seguente 

Ordine del giorno 

         -Acquisto beni e materiali richiesti dalle insegnanti  

         - Contratti dei collaboratori  

        - Stato dei pagamenti delle quote associative per l’anno scolastico 2011/2012 e valutazione 
delle azioni da intraprendere per il recupero delle quote mancanti. 

         -Varie ed eventuali  

 

Il presidente    dell’A.Ge Montessori  Giorgio Paci, preso atto della regolarità della 

convocazione, che sono  presenti Brunella Pauselli, Valeria Bigerna e   Marina Nenci, dichiara 

regolarmente costituito il Consiglio Direttivo da lui presieduto.   

Le funzioni di  segretario verbalizzante sono svolte da   Marina Nenci  

Giorgio Paci espone quanto riguardante il rinnovo degli  spogliatoi, delle mensole e degli 

armadietti,   che da tempo sono segnalati come vetusti e pericolanti dalle  insegnanti, le quali 

hanno formalizzato la loro richiesta  con  lettera inviata   all’A.Ge,   di cui si è presa visione nel  

precedente Consiglio Direttivo del  22 febbraio 2012. Al proposito egli  si richiama a quanto 

deliberato in merito    con il  Consiglio  Direttivo del 14 novembre 2012,   quando  venne  

concordato di” provvedere all’acquisto  del materiale direttamente dal fornitore  e (al)la 

costruzione in  economia con l’aiuto di due soci  che hanno competenza nel campo della 

falegnameria  e restauro “ ( Punto 2, voce e del  relativo verbale).  A seguito di un sopralluogo 

effettuato dal medesimo Giorgio Paci insieme con artigiano falegname e alla presenza di due 

rappresentanti  del corpo insegnanti,  si è ritenuto opportuno   iniziare il rinnovo degli spogliatoi 
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alloggiati al piano   segreterie ed al piano superiore. A tali livelli essi sono infatti posti ad una  

distanza dal muro che consente ai bambini, in specie quando giocano  liberi dalla lezione,  di girare 

loro intorno  con possibilità di rovesciarli o di  inciampare nello zoccolo cavo e conseguentemente 

di riportare   lesioni;  l’attuale loro  disposizione  determina inoltre  un ingombro tale da   

ostacolare operazioni di  sgombro della scuola in caso di necessità. I mobili posti al piano delle 

classi prime, il cui rinnovo era stato inizialmente giudicato prioritario, sono invece mantenuti fissi 

al  muro  e quindi, a differenza degli altri,  presentano minor ingombro e /o rischio di 

rovesciamento per cui ,all’esito del sopralluogo, è stato deciso di provvedere al loro rinnovo in un 

secondo momento. Il presidente Giorgio Paci  presenta quindi il  preventivo  fornito  dalla  

falegnameria “Alessandretti” che per il materiale utile all’allestimento  di  tali nuovi  spogliatoi 

prevede una cifra di 2.151,72 Euro, oltre a quelle di   150  Euro per le parti  in ferramenta ( viti, 

rivetti , ecc) necessarie  per il montaggio. Il consiglio decide quindi alla unanimità di deliberare  

l’acquisto di tale materiale, per un importo di Euro 2.151,72 e della ferramenta, per un importo di  

150 Euro.  

Per quanto riguarda le mensole, necessarie in numero di 4, il presidente illustra un preventivo  in 

cui si prevede una cifra di   130 euro + IVA per ogni mensola quando costruita con struttura 

portante in legno,  e  di  85 euro +IVA quando costruita in  tubolare metallico. Osservato  che  

l’utilizzo di legno, ancorchè di  miglior risultato  estetico  richiede costi maggiori,  si decide  di 

adottare la più economica struttura in metallo . Il consiglio, unanime,   delibera  quindi l’acquisto 

di  4 mensole  con tubolare per una cifra di 85 euro +IVA l’una.  

 L’acquisto delle mensole e del materiale per gli  spogliatoi corrisponde quindi  ad una spesa  

complessiva di   2.713,12  Euro, per la quale il Consiglio delibera alla unanimità.  

Si discute poi  dello stato dei pagamenti versati come singole quote associative e delle modalità di 

recupero di quelle  mancanti. Fermo restando l’esonero  dal versamento delle quote dei soggetti 

con difficoltà economiche accertate,  si delibera di effettuare  un ultimo sollecito con messa in 
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mora di 7 giorni, alla scadenza della quale  sarà  dato compito al legale di provvedere al  recupero 

coattivo.     

Giorgio Paci propone poi di valutare la costituzione della A.Ge  come   ONLUS per le  agevolazioni 

economiche che questo comporterebbe  sia alla associazione   ( possibilità di acquisire in 

donazione il  5 per mille IRPEF , abolizione dei costi  di conto corrente )  sia ai soci ( possibilità di  

detrazione fiscale della quota associativa). Lo stesso Paci illustra come  l’A.Ge  disponga di  

requisiti necessari,  quali la promozione della cultura,  l’utilità sociale non lucrativa, esercitata  nell’ 

istruzione e  nella formazione. Il Consiglio decide alla unanimità di  ponderare  la proposta e 

l’idoneità dell’A.Ge rispetto ai requisiti richiesti, analizzando in particolare l’adeguatezza dello 

statuto come attualmente formulato.    

Si passa poi ad approfondire l’ analisi delle diverse possibilità di contratto lavorativo dei due 

insegnanti di educazione Motoria e Musicale,  di cui erano  già state  presentate varie possibilità, 

con particolar riguardo alle modalità  di un eventuale rapporto in termini  di libera professione  

con partita IVA che può consentire  l’ inquadramento ottimale delle  due figure professionali. Al 

proposito si opta unanimemente per  un approfondimento  in base ad ulteriori  dettagli tecnici la 

cui acquisizione è in corso ed effettuata con  l’ausilio del  Consulente del lavoro della Associazione.  

Avendo esaurito tutti gli argomenti all’ordine del giorno il Presidente dichiara terminati  i 

lavori del Consiglio direttivo, che si chiudono alle 17,20 

Il Segretario                                                                                il Presidente  

 

 


